

Alrededor de 25 pacientes de escasos recursos económicos que padecen de artrosis de rodillas, fueron intervenidos gratuitamente en el Hospital Luis Vernaza de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, por médicos de la misión norteamericana Blanca's House en coordinación con médicos del servicio de traumatología de hospital, quienes realizaron la colocación de prótesis de rodilla. Mientras que a 35 pacientes que presentan molestias, pero aún no requieren cirugía se les realizó la infiltración de esteroides.

El Dr. Galo Burbano, representante del grupo Blanca's House señaló que los pacientes estaban previamente seleccionados acorde a la urgencia de operarse; y que adicional a estos procedimientos se beneficiaron a 100 pacientes del Instituto de Neurociencias a quienes se les realizó profilaxis y extracciones dentales.

La misión médica realizará su jornada quirúrgica del 15 hasta el 17 de noviembre, en el hospital Luis Vernaza; y vino acompañada de 41 voluntarios entre médicos, anestesiólogos, cirujanos, enfermeras que cubrieron las dos especialidades.

“Este procedimiento es largo por lo que trabajamos en coordinación con los especialistas del Hospital, ellos van a seguir al cuidado a los pacientes cuando ya nos vayamos” señaló Burbano, quien dijo estar agradecido de la Junta de Beneficencia por todo el apoyo recibido y permitirles ayudar a las personas que no tienen recursos.

El Dr. Luis Moreira, jefe de traumatología del hospital Vernaza, explicó que con estos procedimientos los pacientes van a corregir sus molestias, producto del desgaste de sus rodillas que no les permite caminar.

Entre los beneficiados se encontraban David García de 80 años y María Gómez de 79. Para David ha sido un alivio ya que padece de dolores en su rodilla desde hace tres años. Similar es la experiencia de María quien señala que del dolor hay muchas veces que no puede ni dormir. “Tengo este problema desde hace 20 años y ha ido avanzando. Estoy agradecida que salí favorecida para la cirugía gratuita” expresó María quien fue acompañada de su nieta.